
Verbale assemblea Comitato Genitori 05/11/2022 

Come previsto nell’ordine del giorno, si spiega la funzionalità del CG. 
Il Comitato Genitori ha il compito di tenere aperto un dialogo costruttivo e collaborativo con la scuola e con le istituzioni locali 
(comune, provincia, enti, società), proporre iniziative e fornire pareri sui temi proposti. Si impegna a creare un collegamento tra i 
genitori e gli Organi Collegiali che operano all’interno della scuola.  
È composto da tutti i genitori che vogliano aderirvi e dai rappresentanti di classe che ne fanno parte di diritto. 
Per semplificare l'operatività del CG, esiste, come organo del CG, il Consiglio Direttivo che si ritrova periodicamente, raccoglie e 
valuta le iniziative e formula le richieste da condividere con i rappresentanti dei genitori del Consiglio d’Istituto o direttamente con 
la scuola.  Il Consiglio Direttivo viene eletto annualmente, a seguito delle elezioni dei Rappresentanti di Classe.  
Si fa presente che al Comitato Genitori devono essere riportate le problematiche della scuola e della classe, non i singoli casi che 
devono essere riportati al Coordinatore di Classe. 
  

Elezione Direttivo 2022-2023 
Sono stati eletti per l'anno in corso: Agnese Roda (presidente), Luciana Buzzi (vice presidente), Simona Vesentini (segretario), Elena 
Colombo, Francesca Colombo, Corrado Bianchi, Cinzia Barindelli, Elisa Montalbano, Alessia Oteri, Laura Viganò. 
  

Proposte/temi anno 2022-2023 
Un primo obiettivo per quest’anno è quello di lavorare sulla comunicazione legata ai progetti proposti dalla scuola. Le iniziative 
sono un fiore all’occhiello della nostra scuola ma la modalità con cui vengono proposte andrebbe forse rivisitata. Questa 
osservazione è già stata portata in evidenza nell’ultimo Consiglio d’Istituto. 
Nell’ultimo CdI è stato proposto di pensare ad una commissione per valutare i progetti che potrebbe farsi carico anche della 
calendarizzazione condivisa delle attività. Il problema si propone soprattutto per le classi prime, a cui sono rivolti principalmente 
progetti mirati all’orientamento e al metodo di studio. 
Si propone la creazione di una pagina Facebook e Instagram del Comitato Genitori. 
 

Problematica trasporti e viabilità. 
Referente dei trasporti nel Consiglio Direttivo è la Sig.ra Elena Colombo. 
La viabilità, i trasporti e la sicurezza degli studenti sono problematiche importanti su cui il Comitato Genitori sta lavorando da 
diversi anni. Sono state fatte diverse richieste al Comune, alla Prefettura e alla Provincia, purtroppo senza ricevere risposta alcuna. 
La volontà del Comitato Genitori è quella di perseverare nel cercare un dialogo con le istituzioni. 
Negli anni sono state proposte diverse idee: posizionare tutte le fermate degli autobus su via Dei Campi verso il parcheggio, 
chiusura al traffico di via dei Lodovichi per mezz’ora nell’orario d’entrata e mezz’ora nell’orario di uscita, cambiare il senso di 
marcia in via dei Lodovichi e spostare alcune fermate davanti all’entrata del liceo, utilizzare il parcheggio dell’Istituto Viganò come 
area di fermata degli autobus... nessuna validata o attuata. 
Con i rappresentanti dei ragazzi si sta pensando ad un sit-in pacifico davanti al Comune per far presente l’importanza della tematica 
e mantenere vivo il tema. Si valuterà cosa fare con l’avvicinarsi delle nuove elezioni comunali. 
  

Mercatino libri usati 
Un progetto da sempre organizzato dal CG è quello del mercatino dei libri usati. Quest’anno è stato attivato un progetto di PCTO 
finalizzato alla digitalizzazione del processo di gestione del mercatino.  
Ciascun genitore può essere portatore di una iniziativa, un progetto o una proposta per creare valore per la scuola e per i nostri 
ragazzi.  
  

Sportelli di recupero e modalità peer to peer. 
È stata spiegata l’organizzazione degli sportelli e sono state raccolte alcune lamentele di carattere organizzativo per cancellazioni 
o scarsa disponibilità posti per i ragazzi. Si è fatto presente che presto partirà anche l’attività di supporto Peer to Peer.  
 

Presentazione Candidati Consiglio d’Istituto 
I candidati per il CdI sono: Francesca Colombo, Luciana Buzzi, Alessia Oteri, Fabio Nicoli, Stefano Bonfanti, Fabrizio Vedana, Chiara 
Maria Camozzi, Beatrice Marucelli. 
Verrà inviato un volantino dal CG con una breve presentazione. 
La speranza del CdI è di una collaborazione costante con tutti gli enti scolastici e con il CdI dell’Istituto Viganò. 
Varie 
I colloqui pomeridiani sono in presenza e sono fissati per martedì 13 Dicembre 2022 e per martedì 18 Aprile 2023, apriranno le 
iscrizioni una settimana prima. 
Si chiede a tutti i rappresentanti di classe di comunicare al CG il proprio indirizzo mail così da ricevere tutte le comunicazioni e 
informazioni. 
  

Non avendo altro su cui discutere, alle ore 12:00 l’assemblea si conclude. 
 
 
 
 
  
Prima di stampare o diffondere questo messaggio accertati che rispetti te stesso, gli altri e l’ambiente. L’ecologia 
inizia prima dentro di te. 
 

 

Comitato dei Genitori 
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